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Это наш дом –
мы хозяева в нём!

О ГЛАВНОМ

ВитаВитаВитаВитаВиталийлийлийлийлий
ЛБОВЛБОВЛБОВЛБОВЛБОВ

ПРОФОБРАЗОВАНИЕ

Артур Турукин
– призёр

Олимпиады

Высоковцы будут лечиться в посёлке
ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

К вам постучался участковый?

СТУДЕНТЫ Мегионского политехни-
ческого колледжа приняли участие в реги-
ональном этапе Всероссийской олимпиады
профессионального мастерства по укруп-
нённой группе специальностей среднего
профессионального образования "Инфор-
матика и вычислительная техника", прохо-
дившем 30-31 марта в г. Югорске.

 Из 30 участников, представлявших уч-
реждения профессионального образования
ХМАО-Югры, студент 3 курса, будущий про-
граммист, Артур Турукин занял II место.

Артур - жизнерадостный, целеустремлен-
ный, доброжелательный человек, неизмен-
ный оптимист. Отличается неординарностью
мышления и имеет замечательное чувство
юмора. В колледже пользуется большим ува-
жением и преподавателей, и студентов.

Администрация и коллектив учреждения
искренне поздравляют Артура и его настав-
ников - опытных преподавателей колледжа
(Ф.И. Шулика, М.М. Минаеву, А.Г. Хусаино-
ву), достойно представивших колледж на
Олимпиаде мастерства, и желают больших
успехов на профессиональном поприще!

А.Р.  АБДРАХИМОВА, заместитель
директора по ПО и ПП

В ОДНОМ из интервью первый заме-
ститель главы города  Денис Мамонтов
отвечал на вопросы журналиста, и один
из них касался благоустройства города,
создания комфортных условий для про-
живания горожан.

- Мы сформировали ряд приоритетов
для того, чтобы мегионцам создавать ком-
фортные условия, - рассказал Денис Ми-
хайлович. - Проанализировали отношение
жителей к городу и власти, какие пробле-
мы их интересуют: парковки, дворовые
площадки, некомфортная среда, связанная
с отсутствием мест для отдыха, детских
игровых площадок. Поэтому решили, что
заниматься этой проблемой будем комп-
лексно. Пилотным вариантом стало благо-
устройство 9-го микрорайона города.

Сегодня на повестке дня стоит 6-й
микрорайон. Вслед за 9-м это один из
самых больших по занимаемой террито-
рии, который "нагружен" дополнительно
социальным объектом. Если в  9-м мик-
рорайоне расположены две школы
(№№1,9), то в 6-м  - МАОУ №5 "Гимна-
зия", три детских сада и ДШИ им. А.Кузь-
мина. Как видим, эти микрорайоны не-
сут определённую нагрузку и эксплуати-
руются всеми жителями города, и поэто-
му их благоустройство очень важно.

Проект, в рамках которого реализует-
ся программа благоустройства ,называет-
ся "Формирование благоприятной город-
ской среды". Его инициатором выступила
Всероссийская политическая партия
"Единая Россия". В нём определено не-
сколько направлений, связанных с благо-
устройством микрорайонов и созданием
общественных плоскостных пространств,
которые идеально подходят для горожан.

Условия федеральной программы
таковы, что жители 6-го микрорайона
должны провести общие собрания вме-
сте с управляющими компаниями, опре-
делить, что им необходимо. Кроме того,
они должны утвердить проектные реше-
ния, проголосовать за них. Жителям до-
мов нужно чётко понимать и определить-
ся: что их устраивают, а что - нет, выра-
зить своё согласие и получить часть тер-
ритории, которую они хотят использо-
вать и будут содержать. То есть, горожа-
не должны поддержать общественную
инициативу и определить своё финансо-
вое участие в реализации проекта бла-
гоустройства своего микрорайона.

И какова же реакция жителей 6-го
микрорайона?

- Со своей стороны мы стараемся
снизить участие граждан финансово, т.е.
сделать это необременительным, - отве-
чает Денис Мамонтов. -  Мы пытаемся
организовать два принципа участия: тру-
довой, когда люди примут участие в не-
которых видах работ, связанных с благо-
устройством (посадка деревьев, озеле-
нение, покраска заборов, бордюров -
жители это делают и охотно на это идут).
Что касается финансового участия, люди
находятся в разном материальном поло-
жении, и далеко не все готовы дополни-
тельно платить. Но многие говорят, если
в результате увидят ухоженный двор (ла-
вочки, урны, газоны),  то они готовы вкла-
дывать в это деньги.

В нашем городе есть и другие при-
меры в нашем городе. К примеру, в 20-м
микрорайоне Мегиона. Там жители сами
обратились в управляющую компанию.

- Жильцы домов по проспекту Побе-
ды, 9/1 и 9/2, выступили с инициативой
об обустройстве на территории детско-
го игрового комплекса. Они готовы его
сами установить и в дальнейшем содер-
жать, - рассказывает Олег Куприянчук,
руководитель ТСЖ "Северная звезда". -
Такие же активные жители дома по ули-
це Первомайской, 6а, где работает наша
управляющая компания. Они также про-
сят через нас администрацию города ус-
тановить на их территории детский игро-
вой комплекс и готовы нести расходы на
его содержание. По улице Советской
детская площадка есть, она была уста-
новлена ранее, но если жители захотят
дополнительно поставить малые архи-
тектурные формы для отдыха и досуга
детей, мы обязательно пойдём им на-
встречу. Ведь Мегион - наш дом, мы дол-
жны быть в нём хозяевами и быть в отве-
те за него.

Подготовил
Владимир ПЕЩУК.

ПОЛИЦЕЙСКИЕ обходят квартиры на своих административ-
ных участках и раздают горожанам памятки, содержащие инфор-
мацию о способах и порядке оплаты административных штрафов.
Кроме того, в отношении злостных неплательщиков за уклонение
от исполнения административного наказания участковые уполно-
моченные составляют протоколы об административном правона-
рушении, предусмотренном ч. 1 ст. 20.25 КоАП РФ.

Напоминаем, что за неуплату административного штрафа в
течение 60 дней вместе с долгом взыскивается двукратный раз-
мер суммы неуплаченного штрафа, но не менее 1 000 рублей, либо
назначается административный арест до 15 суток, либо до 50 ча-
сов обязательных работ.

С начала года в Мегионе привлекли к административной от-
ветственности за неуплату штрафов 54 человека. Двое из них были

арестованы, один получил наказание в виде 10 часов обязатель-
ных работ, остальные граждане заплатили штраф в двойном раз-
мере вдобавок к неуплаченному штрафу.

Сведения об имеющихся задолженностях можно получить на
Едином портале государственных услуг (www.gosuslugi.ru) или на
официальном сайте Госавтоинспекции России (www.gibdd.ru.). На
этих же сайтах существует возможность оплаты административ-
ного штрафа.

За информацией также можно обратиться в отделение по ис-
полнению административного законодательства ОМВД России по
г. Мегиону по адресу: ул. Строителей, 13, кабинет №102, или в
ГИБДД: ул. Южная, 19.

ОМВД России по г. Мегиону

ЗА "КРУГЛЫМ  столом" 5-го апреля со-
брались представители администрации
Мегиона, руководители учреждений здра-
воохранения, общественники и журналис-
ты. Основной вопрос, который волновал
всех, - будет ли объединение учреждений
здравоохранения Мегиона, сокращение
кадров и закрытие больницы в посёлке Вы-
соком?

Ирина Уварова, заместитель главы Ме-
гиона по социальной политике, пояснила,
что речь идёт не об объединении учрежде-
ний, а о создании в городе единого комп-
лекса здравоохранения. 23 марта Мегион
посетила рабочая группа Департамента
здравоохранения ХМАО-Югры, которая
изучила организацию деятельности лечеб-
ных учреждений, оценила их материально-
техническую базу, встретилась с обще-
ственниками и пациентами больниц. По
итогам проверки было оформлено прото-
кольное решение, в котором отмечено не-
достаточное материальное оснащение го-
родских больниц №1 и №2, необходимость

скорейшего перевода некоторых подраз-
делений в другие помещения, а именно:
отделения скорой медицинской помощи и
терапевтического корпуса.Комиссией
было предложено рассмотреть систему
здравоохранения как единое целое и под-
готовить в окружной департамент конкрет-
ные предложения, направленные на обес-
печение доступности и качества медицин-
ской помощи, оказываемой населению го-
рода Мегиона и посёлка Высокого.

В ближайшее время руководителями
медицинских учреждений Евгением Скот-
никовым, Александром Скобелевым и Кон-
стантином Кеменчижидибудет разработа-
на "дорожная карта", которая должна отве-
чать потребностям города в предоставле-
нии медицинской помощи.Информация
должна поступить в Департамент здраво-
охранения Югры до 28 апреля.

"По результатам исследования "дорож-
ной карты" руководство здравоохранения
округа предложит вариант оптимизации, но
утверждаться он будет только после обсуж-

дения с общественностью", - заверила
Ирина Уварова.

В ходе встречи журналисты задали ос-
новной вопрос, волнующий жителей по-
сёлка Высокого: "Придётся ли теперь вы-
соковцам обращаться за медицинской по-
мощью в городскую больницу №1, и пос-
ледует ли в случае оптимизации сокраще-
ние кадров больницы №2?".

"Жители Высокого, как и прежде, бу-
дут получать квалифицированную меди-
цинскую помощь в посёлке, а сокращение
может коснуться только аппарата управ-
ления лечебных учреждений, но в конеч-
ном итоге принимает решение Правитель-
ство автономного округа по предложению
Департамента здравоохранения Югры", -
прокомментировала Ирина Уварова, за-
меститель главы Мегиона по социальной
политике.

БУДЬТЕ В КУРСЕ!

ПРОКУРАТУРА

О страховых пенсиях
С 20 ДЕКАБРЯ 2016 вступил в действие Федеральный закон

от 19.12.2016 № 437-ФЗ, которым внесены изменения в статью
17 Федерального закона "Об обязательном пенсионном страхо-
вании в Российской Федерации" и статьи 12 и 15 Федерального
закона "О страховых пенсиях".

Согласно изменениям в страховой стаж наравне с периодами
работы и (или) иной деятельности засчитывается период, в тече-
ние которого лица, необоснованно привлечённые к уголовной от-

ветственности и впоследствии реабилитированные, были времен-
но отстранены от должности (работы) в порядке, установленном
уголовно-процессуальным законодательством Российской Феде-
рации.  При этом действие данных положений распространяется
на правоотношения, возникшие с 20 ноября 2015 года.

Д. ТД. ТД. ТД. ТД. ТАРАРАРАРАРАААААСОВСОВСОВСОВСОВ,,,,,
прокурор города


